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Discurso de agradecimiento en la ceremonia de entrega los 
Premios de Investigación SCIE-Fundación BBVA 

Aitor Arrieta Marcos 

escuchamos día a día cada vez más. La informática está presente en nuestra sociedad y los 

investigadores somos conscientes. Sin embargo, en ocasiones, tratamos  de resolver 

problemas que están demasiado lejos de llegar a la práctica. Es por tanto necesario que las 

universidades estén cerca de la industria, algo que vemos que poco a poco se empieza a 

valorar en el ámbito académico abriendo iniciativas como los sexenios de transferencia. 

Creo que este premio no hubiera sido posible sin la filosofía colaborativa de la universidad de 

Mondragón. Me gustaría agradecer en este sentido a Orona y Ulma Embedded, empresas 

que me han permitido personalmente acercarme a retos de investigación reales y con un 

impacto sobre la sociedad.  Agradecer también a todo el equipo humano que me rodea en 

mi día a día; a Goiuria y Leire por apostar por mí para realizar la tesis doctoral bajo su 

supervisión, a mis compañeros de trabajo, a mis amigos y a mis familiares. También 

agradecer a SISTEDES, sociedad a la que pertenezco. Por último, no me gustaría terminar 

este discurso sin agradecer a la fundación BBVA y a la sociedad SCIE por otorgarme este 

importante premio. 

 

 


